

Procès-verbal:

Union Suisse des Entraîneurs de Football (USEF)

24ème assemblée générale ordinaire du 12 novembre 2016 à Zurich

1. Mot de bienvenue

Le président de l'Union Suisse des Entraîneurs de Suisse, Philip J. Müller souhaite la bienvenue aux membres présents à la 24ème assemblée générale ordinaire, à 10h30. Les invitations ont été envoyées à temps, conformément à l'art. 10 des statuts. 17 membres sont présents, 24 sont excusés.

En raison du faible nombre de participants, il a été renoncé au scrutateur.

2. Approbation du procès-verbal

Le procès-verbal de la 23ème assemblée générale ordinaire du 13 décembre 2014 a été présenté par le président. Il a été accepté à l'unanimité.

3. Rapport annuel

Le président présente les rapports annuels des saisons 2014/2015 et 2015/2016.

4. Rapport du caissier des comptes annuels 2014/2015 et 2015/2016

Le président présente les comptes annuels.

L'USEF fait état d'un gain de CHF 5584.35.- pour la saison 2014/2015 et d'un gain de CHF 2198.10.- pour la saison 2015/2016.

Les comptes annuels ont été acceptés à l'unanimité.

5. Rapport d'audit

Le réviseur Frank Schmitt présente le rapport d'audit. Le réviseur propose d'approuver les comptes annuels 2014/2015 et 2015/2016 et d'octroyer la décharge au Conseil d'administration et à l'audit. Accepté à l'unanimité.

6. Elections

Le président Philip J. Müller a été réélu par acclamation à son poste, de même que le premier vice-président Roland Guillod et le chef des finances Peter Mast. Willy Schmid a été élu 2ème vice-président. Frank Schmitt s'engage en tant que réviseur pour les deux prochaines années. Cornelia Bossert a été nouvellement élue au poste de 2ème réviseur.

7. Cotisation de membres

La cotisation de membres se monte toujours à CHF 150.-.

8. Honneurs

Le président a honoré 6 membres pour 20 ans d'affiliation, 7 membres pour 25 ans et 3 membres pour 30 ans.

9. Mot de conclusion

Le président remercie tous les membres présents pour leur confiance, les invite à un apéro et leur souhaite un bon retour chez eux.

Interventions de membres:

- Toni Hollenstein propose d'organiser la prochaine assemblée générale au Tessin (2018)
- Hansruedi Wagner propose d'organiser la prochaine assemblée générale au Tessin, dans le cadre de la formation des instructeurs.
- Alexander Weiss est prêt à faire jouer son réseau au Tessin et se tient à disposition pour une éventuelle préparation de l'assemblée générale 2018 au Tessin.

Berne, le 12 novembre 2016

Pour le procès-verbal, Philip J. Müller (président) et Roland Guillod (1er vice-président)